



Turbulent ging es zu in dem Stück „Der Koffer“, für das die Laienspielschar der Mittelkompanie viel Beifall erhielt.

Mittelkompanie feierte: Schülerin gewann den Hauptpreis der Tombola

Laienspielschar begeisterte die Festbesucher

Allagen. Guten Anklang finden die Kompaniefeste der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen. So war auch der Besuch beim Fest der Königskompanie (Mittelkompanie) als „sehr gut“ zu bezeichnen. Einer der der Anziehungspunkte ist seit einigen Jahren das von der Laienspielschar dieser Kompanie aufgeführte Theaterstück.

„Regisseur“ August Nießen hatte nicht nur das Stück gut ausgewählt, auch alle Mitspieler, wie Liesel Lange, Franziska Ferber, Martina Severin, Stefanie Mus, Gerhard Kleeschulte, Heinz Krenzer und Klaus Höler, gaben ihr Bestes zum Gelingen der Aufführung.

Mit viel Beifall wurden die Laienspieler belohnt; das Lustspiel „Der Koffer“ kam bei den Besuchern gut an.

Kompanieführer und amtierender Schützenkönig Franz Schröder und dankte der Südkompanie, die mit ihren Mitgliedern und Frauen die Bewirtung der Festgäste übernommen hatte.

Als Glücksgöttin bei der großen Tombola fungierte Allagens Karnevalsprinzessin Christel Trost. Der Hauptpreis ging an die Schülerin Martina Burkhardt aus Westendorf. Sie gewann ein Fahrrad.

Schützenoberst Franz Fromme überreichte abschließend der Königin Cilli Schröder ein Blumengebinde.